

Rechtspopulismus unter der Lupe

Hetze gegen Flüchtlinge und Demonstrationen rechter und neonazistischer Gruppen, Parteien und Politiker*innen gehören längst auch bei uns zum Alltag.

Inzwischen sitzt eine offen rechtspopulistische Partei im Bundestag und in etlichen Landtagen, auch in dem von Baden-Württemberg. Deren Vertreter geben sich zwar moderat, zuweilen arbeiten Parteimitglieder aber offen mit Rechtsradikalen und Pegida zusammen.

- Was sind die Merkmale des Rechtspopulismus?
- Welche Spuren hat der Rechtspopulismus bereits in unserem Alltag, in unseren Diskussionen hinterlassen?
- Was können wir tun, um diesen Trend zu stoppen?

Diskutieren Sie mit!

Moderation: Uli Rodewald

DGB-Kreisverband Markgräflerland

Wir sind online unter:

www.suedbaden.dgb.de

Bildquelle: DGB Freiburg

Eine Veranstaltung des
DGB-Kreisverbandes Markgräflerland

im Rahmen der Markgräfler Friedenswochen

DGB

Diskussionsabend



Mo., 5. November 2018, 20 Uhr
Stadthaus Neuenburg
Staufer Saal

mit:
Andrea Schiele

Fachkraft für Rechtsextremismusprävention
DGB-Bundesvorstandsverwaltung, Berlin

Eintritt frei